
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
例会日： 木曜日 12:30～13:30 例会場：埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
事務所： 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 

TEL&FAX  0480－31－0031 

Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2023～2024 年度 地区運営方針 

地域に希望を、クラブに活力を生み出そう 
 

会長：野口 美津夫  幹事：渡邉 克巳 
 

第２７１５回例会 ２０２３年７月６日 
通常例会（さいしん例会場）12:30 点鐘 

点鐘                         野口会長 

君が代・ロータリーソング              奉仕の理想 

会長幹事交代式                     

 

 

 

 

 

 

 

 

✽ ✽ 

7 月結婚祝                          

長岡成郎（8 日） 五十嵐貴博（18 日） 

7 月誕生祝            

野口美津夫（12 日） 五十嵐貴博（25 日）  

会長の時間                       野口会長 

 今年度、第 53 代会長を仰せつかりま

した野口です。私は2019年戸賀崎年度

の今頃 7 月に入会致しました。次年度

の折原年度に幹事を受ける予定でした

ので、クラブ内の事業を一通り理解しよ

うとしましたが、下半期早々に新型コロナウイルス感染症

が拡大し 2 月から休会となる事態となりました。休会が続

きそのまま折原年度の幹事となりましたが、ZOOM による

ハイブリッド例会からのスタートでした。新型コロナの流行

から約 3 年半、ロータリーとしても過去にない激動の数年

となっておりますが、私も、会長ノミニー、エレクトとして自

分の年度は、果たして自粛の影響が残る年度となるか、

以前のように活発な活動ができる 1 年なのか心配でした。 

私が尊敬して止まない格闘家の前田日明（まえだあきら）

が引用した言葉『選ばれし者の恍惚と不安二つ我にあり』

のとおり、楽しみと不安が入り混じった気持ちです。 

 私は、入会してから幹事報告や雑誌紹介、エレクトの理

事会報告などで檀上に立つことが多かったですが、実は

まだ一度も卓話をやったことがありません。 

 ご存知とは思いますが、私は幸手市に住んでおり、事

業所は春日部市です。青年会議所時代の先輩である栗

原会員、同級の折原会員に勧められて、杉戸町のロータ

リークラブに入会致しました。会長年度までに、杉戸町の

住民でない私がどうしたら皆さんに認めてもらえるのか考

え、とにかく例会に出席することに努めました。戸賀崎年

度に 2 回欠席したことがありますが、それ以降は現在ま

で 100％の出席だったと思います。 

 私は、結婚して 18 年目になりますが、7 年間だけ杉戸

高野台駅前のマンションに住んでおりました。娘の小学

校入学を機に幸手にある妻の実家近くに家を建てました。

毎日、幸手、春日部、杉戸を行き来していますが、行政の

枠は違っても、地域で活躍している人、目的や問題点な

どは同じなのかなと思っております。 

 現在は、コロナを取り巻く環境も徐々に収束しつつある

状況と思われますが、可能な限り精一杯充実した 1 年に

したいと思いますので、皆様のご協力をどうぞ宜しくお願

い致します。 

幹事報告                         渡邉幹事 

 奉仕プロジェクト系 3 部門合同セ

ミナー開催の案内が届いておりま

す。2023 年 7 月 22 日（土）14 時

より、大宮ソニック市民ホールに

おいてセミナーが開催されます。

現在、欠席者が多く代理を探しておりますのでご

参加のご協力宜しくお願い致します。 



 

 

 2022-23 年度細淵ガバナーより、最終合同会議

＆地区お疲れ様会の御礼が届いております。に

『多くの会長・幹事のみなさにご参加頂き誠にあり

がとうございました。また、今回参加が叶わなかっ

た皆様には、無事に会を終了することが出来まし

たことをご報告申し上げます。今回、例年にはな

い形での開催を試みましたが、各グループの会長

幹事の皆様と共に有意義な時間を過ごすことが

出来ました、重ね重ね御礼申し上げます。』 

 社会福祉協議会、社協だより 100 号（7/3）に当ク

ラブの寄付と写真が掲載されております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 2022-23 中川年度スマイル集計を発表致します。

スマイルは、社会奉仕事業に使用されますが、任

意の寄付なので競うものではありません。しかし

出席率が反映されていますので、敬意を表して発

表のみさせて頂きます。1P＝千円 

1 位：矢島会員 70P、2 位：田中（昌）会員 65P 

3 位：関口会員 63P、4 位：落合（喜）会員 57.5P 

5 位：栗原会員 31P、日向会員 31P 

6 位：武井会員 29P、 

7 位：野口会員、中川会員 27P 

8 位：下津谷会員、真中会員 23P 

会員報告                         栗原会員 

本日は、草加市のリノベーションま

ちづくりの冊子を持ってきました。先

日の地区補助金 130 万円を使用す

る事業の見本でもあります。草加市

では起業した若者により、現在では

空き家が無い状態です。当クラブで

も杉戸町が行うリノベーション事業にどのように協力で

きるかを行政と話し合っているところです。決まり次第

またご報告致します。 

 

 

 

 

 

 

 

次に、ローターアクトクラブの冊子を紹介致します。

電子化の時代に、こうして紙媒体で残すことが素晴ら

しいことだと代わってきているようです。しかし、私達が

見慣れている記念誌とは全く違って、おしゃれで工夫

が詰まっています。是非ご覧になってください。 

雑誌紹介                      大作（貴）会員 

1 年間雑誌紹介をさせて頂きます。

私が幹事の時には野口会員には大変

お世話になりました。今年度は微力な

がら支えていきたいと思っております。

1 年間どうぞ宜しくお願い致します。 

 P.5 新たな希望を生み出す「ロータリーの友」を目指

します。（理事：高野孫左衛門 甲府 RC） 

 P.7 RI 指定記事ゴードン R・マッキナリーRI 会長メッ

セージ。本文より、「私はメンタルヘルスを支援する

ためのプロジェクトを優先的に行っていきます。この

取り組みは、個人的にも強い思いがあります。と弟さ

んの不幸な経験から、心の健康と幸せについて話し

合うことの価値、予防的ケアと治療が一人の命を救

いえることを見てきましたと書かれています。 

 P.8～17 RI 指定記事倫理観を実践に移す 

スコットランド出身の RI 会長は、優先事項を実現す

る準備ができています。8～17 ページまで、RI 会長

のバックグランドが書かれています。“ロータリーは、

人々を支援できる素晴らしい手段です。また、ロータ

リーのおかげで世界中に友人ができ、この世界をよ

りよく理解できるようになりました”と書かれています。 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 P.18～35 ガバナーの横顔 

全地区のガバナーを紹介

する記事です。P.23 には、

第 2770 地区の梨本松男ガ

バナーが掲載されていま

す。自分を表す単語：①ポ

ジティブ②爽やか③明るく 

好きな映画本：『SLAM DUNK』最後の晩餐：ステーキ 

 P.42「持続可能な母子の健康への取り組み」 

 P.57RI 指定記事「ロータリー財団管理委員長からの

メッセージ」「ロータリー会員の 80％以上がポリオプ

ラスに、60％以上がロータリー財団に全く寄付してい

ないことをご存知でしょうか。140 万人の会員を擁す

る団体にとって、毎年約 100 万院近く尾会員が寄付

していないことを意味します。この 100 万人一人ひと

りが年に 25＄を寄付するだけで、どれほど大きな違

いを生みだすことでしょう。」と書かれています。 

 縦 P.9「この人訪ねて」花田章浩さん（三原 RC） 

牧場から牛肉の卸、小売

り、ファミレスまでおいしさ

を求めマルチに活躍して

いる花田さんですが、28

才のときに青年会議所に入会し、40 才で卒業した後、

少し間をおいて三原 RC に入会したそうです。「ロー

タリーに入会するまでの 2 年ほどは本当に自分の仕

事しかなく、三原で今、何が起こっていて、どうなって

いるのか、まるで知らないと言ってよいほどでした。

それがロータリーに入ってから他業種の方々と交流

し視野が広がりました」と書かれています。 

 縦 P.19「高崎に響く、ウクライナ民謡の調べ」 

 縦 P.21「人材採用の傾向と対策」 

書籍の寄贈                       長岡会員 

医療問題ジャーナリ

ストがホストを務め、イ

ンタビュー形式で医師

5 名の対談を編著した

書籍「医者が飲まない

薬」をご紹介します。 

多くの高齢者の方々が服用する様々な薬について、本

当に必要かどうか考えてみるきっかけになれば良いと思

いますので、本日の例会にご参加の皆様に寄贈します。 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

38 25 13 0 （13） 100.00% 

野口（美）会長： いよいよ夏本番ですね。これから 1 年間

よろしくお願い致します。 

渡邉幹事： 今年度幹事として、不慣れではありますが宜

しくお願いします。 

中川直前会長： 野口会長宜しくお願いします。 

矢島会員： 野口会長、渡邉幹事年度宜しくお願いします。

大いに期待しています。 

落合（喜）会員： 中川前会長一年間大変ご苦労様でした。

今日から新会長幹事ですネ。1 年間頑張って下さい。 

栗原会員： 渋谷さん久しぶり。 

渋谷会員：折原（正）会員：大作（貴）会員：武井会員： 

 野口会長、渡邉幹事、1 年間宜しくお願い致します。 

鈴木会員： 本日から新年度、野口会長、宜しくお願い致

します。若年性認知症、当事者の実話を映画化した

「オレンジランプ」が公開されています（春日部イオン）

認知症になっても何も出来なくなる訳ではありません。

認知症になっても働き続けられる社会を目指して、私

達も変わらなければなりません。 

古川会員： 野口新会長さん、渡邉新幹事さん 1 年間宜

しくお願いします。体にはくれぐれもご自愛ください。 

大作（忠）会員： 全米オープンゴルフが始まりますね。週

末は楽しみです。 

戸賀崎会員： 野口会長、渡邉幹事、新しい船出おめでと

うございます。本日は、神吉日、天恩日、大安と３つの

吉日が重なっています。船出の日には、ピッタリですね。

1 年間宜しくお願いします。 

下津谷会員： 野口会長、渡邉幹事、おめでとうございま

す。今年度の大活躍を心より応援しています。 

関口会員： いよいよ野口会長、渡邉幹事年度スタート、

大いに期待しております。直前中川会長、下津谷幹事

ご苦労様でした。 

宮田会員： 野口年度頑張りましょう～！ 

田中（昌）会員： 会長、幹事、今年度よろしくお願い致し

ます。先日スペアキーを探していたら諭吉が古い金庫

から 500 枚出てきた。 

細井会員： 2023～2024 年度、役員、理事の皆さん頑張

ってください。 

郡嶋会員：長岡会員： 新年度も宜しくお願い致します。 



 

 

小柳会員： 新会長さん宜しくお願いします。 

真中会員： 明後日 6 回目のワクチン接種に行って参りま

す。これで最後にします。 

渡辺（良）会員： 中川様、下津谷様 1 年間ご苦労様でし

た。野口新会長、渡邉幹事、7 月から翌年の 6 月まで

宜しく。 

＊本日の例会風景＊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊落合会員作成の親睦バス旅行記＊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

坂田会員： 最近腰痛に苦しんでおります・・・。 

折原（弥）会員： 

スマイル本日投入額 ３２，０００円 

スマイル累計額 ３２，０００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これだけの作成は大変ですね、感謝致します！ 

2023－24 年度部門セミナー 委員長の方々は出席のご協力を宜しくお願い致します 


